



Collectif national « NON au 19 mars 1962 »

Siège social :

- Email : herve.cuesta@bbox.fr

Toulon, le 06 mars 2014

Marie-Christine SARAGOSSE

XXXXXXXXXX

Madame,

Je n'ai pas encore lu votre roman, mais dans le résumé paru dans le journal El Moudjahid <http://www.elmoudjahid.com/fr/actualites/55059>, j'ai trouvé une confusion de date, véhiculée par le FLN, puis la Fnaca et tous les Français traîtres à leur Pays, puisque complices du FLN.

Pour vous éclairer, je vous joins ce PDF réalisé par mes soins, qui donne la paternité du slogan « la valise ou le cercueil ! » aux nationalistes algériens du PPA, puis au F.L.N., dès 1945...

Dans mon quartier près de la Casbah, en 1961/62, il y avait des inscriptions signées par l'OAS : « Ni valise, ni cercueil: un fusil, une patrie ! »

Ce qui est bien plus logique, donc crédible.

Je vous recommande la lecture du livre de Paul REBOUX.

J'espère que mon témoignage vous convaincra .

Je vous prie de croire, madame à mes sentiments Pieds-Noirs, les plus cordiaux

Hervé CUESTA
Président